



金明小学校だより

令和5年6月23日

加賀市立
金明小学校

プール大好き!!

晴れた日の体育の時間にはプールに入り、各学年の目標達成に向けて 潜ったり泳いだりして頑張っています。今日は水泳協会から講師の先生をお招きし、グループごとに泳力に応じた指導をしていただきました。



〈5・6年生 プール掃除〉



〈ペア学年で一緒に楽しみました〉

自分の命は自分で守る!!

6月21日(水)は夏至でした。日が長くなるにつれ、子ども達の自由な時間が多くなり 行動範囲が広がります。危険が予想されるときに「多分、大丈夫だろう」と油断せず、「気をつけよう。もしかしたら、危ないかも!？」と自分でしっかり判断して 安全に過ごしてほしいものです。ご家庭でも今一度「安全」について話し合ってみてください。また地域の皆様からもお声かけいただきますようお願いいたします。

・**水の事故に注意** 梅雨や田畑管理のために、用水等が増水しています。子ども達には用水やため池には近づかないこと、またため池等に物を落としてしまったら自分で拾おうとせず大人に伝えることを指導しました。あわせて、子どもだけで海岸にも行かないことも確認しました。

・**交通事故に注意** 交通ルールを守る — 飛び出しをしない、道路で遊ばない、白線の内側を歩く、正しい自転車の乗り方をする — できていますでしょうか? わかっている・知っているけれど、つい!...ということのないよう 機会ある度に指導していきます。



〈3年生 自転車教室〉

全国で自転車利用者が加害者となる事故が後を絶たず、高額賠償請求される事案が発生していることから、令和6年4月1日より自転車保険への加入が義務化されます。(自転車を運転して歩行者等にケガを負わせただけの場合に、その相手への賠償に対応する保険等に加入しなければなりません。)

また自分の身を守るために、ヘルメットの着用(努力義務)もぜひお願いします。



・**不審者に注意** 不審者による子ども達への声かけ等も心配です。なるべく複数で登下校したり遊んだりするよう指導しています。また、6時までに家に帰る約束を守ります。

・**熱中症対策を** マスク着用が日常になっている子も少なくなく、蒸し暑い日でも 外すことに抵抗を感じる子や 外すべきタイミングに気づかない子もいるようです。学校では、熱中症対策として、こまめに水分補給させるとともに、体育や外遊び、登下校時はマスクを外すよう指導しています。状況に応じてマスクを着脱するようお声かけをお願いします。

・**地震や火事にそなえて** 5月に珠洲市で震度6強を観測した際、学校で地震が起きた場合の身の守り方について指導しました。また、6月6日には、火災避難訓練を実施し、安全な避難の仕方を練習しました。休日や放課後に地震や火事が起こった場合、どのように身を守るか、どこに避難するのか等、ご家族でも話し合ってみてください。